

BOWIMATE NEWS WWW.abshowling.co.jp

Search

2023.11.1 Number.1851

ABSの商品やイベントなどに関する最新情報は、弊社ウェブサイトをご利用ください。PCの場合は検索サイトで「ABS」と検索、携帯の場合は左のバーコードで



コカ・コーフカップ 2023 第 30 回丁条イーフンダナバフリンクトーナスフトで、デ学 4 勝目、旭昇 7 勝目を争りる事が出来ました。 今大会はミディアムの長さが 41ft、約 27ml のコンディションでした。予選 8G と準決勝 8G を合わせた 16G で、上位 5 名が ステップラダーに進む方式でした。予選前半の 4G(838 点) ではアキュドライブ 3 を使用し、予選後半の 4G(926 点) ではレーンが 遅くなったため、ゼンゴールドとドライブ 3 を併用し、最終ゲームだけはエックス・ポーネントに変えて 256 点のビッグゲームを 打って 4 位通過を果たしました。準決勝では最初の 3G は先の曲がりが強かったため、エックス・ポーネントとタフリアリティを選択し 4G 以降はアキュドライブ 3 に切り替えて、5G で 1,209 点のスコアを出してトップシードで決勝に進むことができました。優勝決定戦 でもドライブ3を使用したかったのですが、レーンの奥で余分な動きが出ていたため、エックス・ポーネントでアジャストし、238点 のスコアで勝利する事が出来ました。3週連続の優勝は出来すぎの結果ですが、まだまだ克服しなければならない課題が残っていますし、 スキルアップを続けていければと思います。毎回、多くの方々からの支えと応援を受けての結果ですので、感謝の気持ちでいっぱいです。





名和





第30回千葉オープンアニバーサリーボウリングトーナメントにて、32勝目を迎えることができました。ウッドレーンの北小金ボウル様で、手前がよく 走り、奥はしっかり曲がる「NANODESU Accu Drive 2」がピッタリ合い、300 点や800 シリーズにも恵まれました。 薄めの 10 ピンをよく倒してくれて、狭いラインでも投げ続けることができた「NANODESU Accu Drive 2」のおかげでしたので、このボールがなかったら

この結果は得られなかったと実感しており、とても感謝しています。さらに手前のオイルに強い「Accu Line TOUR PREMIUM INTEL」と合わせて、 今トーナメントでは欠かせない存在になっています。